

BIG ISSUE

Kasdim 0906/Kutai Kartanegara Bacakan Amanat Panglima TNI Dalam Upacara 17-an

murdianto - KALTIM.BIGISSUE.ID

Jan 18, 2023 - 06:48



Kasdim 0906/Kutai Kartanegara Bacakan Amanat Panglima TNI Dalam Upacara 17-an

KUTAI KARTANEGARA – Kodim 0906/Kutai Kartanegara (Kkr) menggelar upacara bendera yang selalu dilakukan setiap bulan pada tanggal 17 yang diikuti seluruh anggota Kodim 0906/kkr dan jajarannya bertempat di lapangan upacara Makodim jalan K.H Akhmad Muksin kelurahan Timbau kecamatan Tenggarong Kabupaten Kutai Kartanegara, Selasa (17/1/2023).

Selaku Inspektur Upacara (Irup) kepala staf kodim 0906/kkr Mayor Inf. Mahfudz pada kesempatan upacara bendera tersebut membacakan amanat ataupun sambutan panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono, S.E., M.M.



Dalam amanatnya panglima TNI menyampaikan Tantangan yang dihadapi bangsa saat ini sangatlah beragam dan kompleks di mana pandemi covid 19 masih menyisakan permasalahan berupa krisis ekonomi dan inflasi di tengah masyarakat, kondisi tersebut semakin diperburuk dengan perang antara Rusia dan Ukraina serta ketegangan di kawasan Asia Timur yang turut melemahkan kondisi ekonomi global serta di sebagian wilayah NKRI masih terdapat gangguan dari kelompok separatis masih terus mengusik keamanan dan ketenangan masyarakat, ke depannya kita juga akan dihadapkan dengan tantangan penyelenggaraan pesta demokrasi berupa pemilu dan Pilkada serentak pada tahun 2024.

Menyikapi beragam kondisi dan tantangan yang dihadapi bangsa, TNI sebagai alat utama pertahanan negara harus terus hadir dan berperan aktif sesuai dengan fungsi dan tugas pokok TNI yang telah diamanatkan oleh undang-undang sebagai garda terdepan dan benteng terakhir NKRI, TNI harus mampu membantu mengatasi kesulitan dan permasalahan yang dihadapi bangsa sesuai visi saya sebagai panglima TNI harus mampu menjadi patriot yakni prajurit TNI profesional modern dan tangguh TNI kuat rakyat bermartabat.

Untuk mewujudkan visi tersebut saya akan memberikan penekanan berupa perintah harian kepada seluruh perwira Bintara dan tamtama serta pegawai negeri sipil TNI agar dipedomani dalam berdinamika dan bertugas.

Selamat bertugas dan jadilah prajurit profesional yang humanis ingatlah selalu petuah jenderal besar Soedirman yakni tentara bukan merupakan suatu golongan di luar masyarakat, bukan suatu kasta yang berdiri di atas masyarakat, Tentara tidak lain dan tidak lebih dari salah satu bagian masyarakat yang mempunyai kewajiban tertentu, tutup kasdim saat membacakan amanat Panglima TNI. (pendim 0906/Kkr).